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      Annotation

    
        
          Целью данной выпускной квалификационной работы является разработка методики измерения спектров отражения кожи человека для дальнейшего применения полученных результатов при реализации новых методов неинвазивной ранней диагностике злокачественных новообразований.  Для достижения поставленной цели работы необходимо решить ряд следующих задач: проведение литературного обзора для обозначения основных понятий, связанных с кожными патологиями, а также оптическими методами их биомедицинской диагностики; выявление недостатков существующих клинических методов диагностики новообразований кожи; описание технических аспектов разработки методики проведения эксперимента по снятию спектров кожи человека; получение спектров кожи на разработанной установке, а также анализ полученных результатов. Данная работа выполнена в научно-исследовательской лаборатории №235 Института аналитического приборостроения РАН (г. Санкт-Петербург) «Радио- и оптоэлектронных приборов биоинформационных и геномных технологий ранней диагностики патологий живых систем».  При выполнении данной работы реализован макет экспериментальной установки, позволяющий получить спектральные данные кожи в видимом диапазоне [450-750 нм], а также описана методика проведения самого эксперимента. Практическое применение полученных результатов выпускной работы в виде разработанной методики возможно в более сложной оптической системе, направленной на раннюю диагностику различных типов онкологических патологий кожи, что повысит уровень здравоохранения.  Разработанные в рамках данной работы методики активно применяются в текущий научно-исследовательской деятельности лаборатории №235 Института аналитического приборостроения РАН.
        

        
          The purpose of this work is to develop a method for measuring the spectrum of human skin for further application of the results obtained in the implementation of new methods of non-invasive early diagnosis of malignant neoplasms.  This work was carried out in the Research Laboratory No. 235 of the Institute of Analytical Instrumentation of the Russian Academy of Sciences (St. Petersburg) "Radio and optoelectronic devices for bioinformatic and genomic technologies for early diagnosis of pathologies of living systems".  When performing this work, a model of an experimental setup was implemented, which allows obtaining spectral data of the skin in the visible range [450-750 nm], and the method of conducting the experiment itself was described. The practical application of the obtained results of the final work in the form of the developed methodology is possible in a more complex optical system aimed at early diagnosis of various types of oncological skin pathologies, which will increase the level of health care.  The methods developed in the framework of this work are actively used in the current research activities of the Laboratory No. 235 of the Institute of Analytical Instrumentation of the Russian Academy of Sciences.
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